

Besondere Zeiten – besondere Feste

Liebe Schützenbrüder, wir freuen uns, dass wir am Donnerstag, den 26. Mai unsere Mitgliedsjubilare der Jahre 2020 und 2021 für ihre langjährige Treue zu unserem Schützenverein ehren können.

Alle Schützenbrüder sind aufgerufen, durch ihre Teilnahme am Festumzug und später im Festzelt den

würdigen Rahmen für diese Ehrungen zu bilden. Im Anschluss an den Heimatabend im Festzelt haben unsere Jugendlichen eine Playlist mit toller Partymusik zusammengestellt.

Euer Vorstand des Schützenvereins
Mönninghausen-Bönninghausen

Die Mitglieds-Jubilare der Jahre 2020 bis 2022

2022

70 Jahre:

Franz Holthöfer

60 Jahre:

Rudolf Wieneke, Heinz Vogt,
Felix Schulte, Josef Gillejohann

50 Jahre:

Alois Dirksmeier,
Herbert Johnigk,
Hermann Nachtigall,
Hans-Dieter Semrau,
Josef Zimmermann

40 Jahre:

Andreas Kaemper,
Franz Klebolte,
Franz-Bernhard Ludwigt,
Josef Voits, Markus Wohlgemut

25 Jahre:

Matthias Dreising,
Nicolai Hiedels, Juergen Hunold,
Christian Meyer,
Jochen Niermann,
Siegfried Nolte, Daniel Remberg,
Thomas Weber

2021

65 Jahre:

Gerhard Schlüter, Hans Copei,
Ewald Ludewigt,
Ewald Dirksmeier

60 Jahre:

Josef Hunold

50 Jahre:

Heinz-Hubert Wessling,
Hartmut Fritzenkötter,
Hans-Günther Schlüter,
Werner Seewald,
Franz-Josef Schnelle,
Otto Neumann,
Dieter Morawitz,
Heinz Ademmer,
Josef-Josef Ademmer

40 Jahre:

Meinolf Schweins,
Werner Schlüter,
Eckhard Holthöfer,
Reinhard Gutland

25 Jahre:

Bernfried Schürmann,
Holger Peitz, Ralf Nachtigall,

Frank Meyer, Andreas Jakob,
Christian Hilleke,
Michael Fuchs, Bernd Fiedler,
Thomas Dickhut, Ingo Albrecht,
Mario Albrecht

2020

75 Jahre:

Heinrich Koch

65 Jahre:

Gerhard Runig

60 Jahre:

Franz Schweins,
Bernhard Wieneke,
Heinz Gockel, Alfons Lammert

50 Jahre:

Dr. Wilfried Theo Schnelle,
Paul Dreising, Ewald Kissler,
Friedhelm Kahr

40 Jahre:

Gerd Runig, Andreas Haselhorst

25 Jahre:

Markus Vogt, Daniel Köhler,
Christian Strake, Michael Vogt

PARYLENE
REAL CONFORMAL COATING

Höchste Funktionssicherheit für Baugruppen durch das HEICKS Parylene Konzept...

HEICKS PREMIUM EMS:

- Entwicklung
- SMD/THT Bestückung
- Montage
- Reinigung
- Beschichtung
- AOI/ICT/FKT

Zertifiziert nach EN 9100:2018.

- Luftfahrt
- Industrie
- Automotive
- Medizin
- E-Mobility

Heicks
Industrietechnik GmbH

Tel.: 0 29 42 / 9 79 26 - 0
59590 Geseke, Germany
info@heicks.de · www.heicks.de

HONDA

Aus Liebe zum Garten:
HONDA

AKTIONSMODELLE 2022

Benzinrasenmäher (IZY)
HRG 416C1 PK

409,-
489,-^z

Mit 41 cm Schnittbreite, Easy Start und Stahlblechgehäuse. Ein langlebiger Mäher zum kleinen Preis.

DK

Wir beraten Sie:

An Der Springlake 14
59590 Geseke/Mönninghausen
02942/6023
www.kaup-landtechnik.de
d.kaup@t-online.de

Mo.-Fr. 08:00-12:15 Uhr, Mo.-Fr. 13:00-17:00 Uhr, Sa. 08:00-13:00 Uhr

* Unverbindliche Preisempfehlung von Honda Deutschland. Aktionsmodelle gültig bis 30.09.2022. Solange Vorrat reicht. Bei teilnehmenden Händlern. Stand 01/2022. Für Druckfehler keine Haftung.

ENGINEERING FOR Life

Seit über 85 Jahren!

LVM-Versicherungsagentur
Franz Westermann
Oberdorfstraße 4
59590 Langeneicke
Telefon 02942 1356
info@f-westermann.lvm.de

LVM
VERSICHERUNG

Wir grüßen das Königspaar, den Hofstaat und alle Schützen und wünschen allen ein schönes Fest!

Rüsing
in Ihrem Lieblingsbrot steckt unsere Liebe zum Handwerk!

So. 7.30–11.00 Uhr · montags geschlossen · Eichenstr. 1 · Langeneicke

WEIER
Bedachungen

Dachdeckmeister · Klempnermeister

Flachdach · Steildach · Gründach
Industriebau · Gerüstbau · Denkmalschutz
Dachfenster · Bauklempnerei · Fassaden

weier-bedachungen.de
Fortunastr. 3 | 59590 Geseke | 02942 8572

DER PATRIOT gibt einen aus!

WEISSENBURG
100 Liter WEISSENBURG PILSENER für Ihre Feier mit Ihrem neuen Schützenkönig!
Vorausgesetzt: Es ist ein Jan!

Ist es Jan?
Oder wer ist König?

Der Patriot
SCHÜTZENFEST App
Königsticker Nachrichten alle Vereine alle Termine

KOSTENLOS
Laden im App Store
JETZT BEI Google Play

PATRIOT-Königsticker natürlich auch unter www.derpatrot.de

» GESEKE

Blickfang



Kurz vor Ende des Wonnemonats entdeckte Dirk Dördelmann diesen Maikäfer in Ehringhausen.

Selbstvertrauen durch Musik

Vocalensemble singt für Flüchtlinge

Steinhausen – Klangvoll und stimmungsvoll hallen die Stimmen des Erwitter Vocalensembles innerhalb der Mauern der Antonius-Kirche. Das Ensemble bestritt jetzt ein einstündiges Programm in ihrem bereits zweiten Benefizkonzert zugunsten ukrainischer Flüchtlinge. Mit bewegenden Worten eröffnet Bernd Hense, Leitung des Ensembles, die Veranstaltung für den guten Zweck.

„Musik kann Selbstvertrauen stärken“, erklärt er. Deshalb sollen durch die Spenden ukrainischen Kindern und Jugendlichen die Ausbildung am Musikinstrument ermöglicht werden. Eine schöne Geste, damit die Geflüchteten Anschluss finden. „Einer der Flüchtlinge hat sich sogar gemeldet, um an unserer Musikschule Gitarrenunterricht zu geben“, erklärt die Chorleitung stolz.

Die geistlichen, aber auch modernen Gesänge drücken Gefühle zum Tod, zur Trauer aber auch zum Frieden aus. Die Zuhörerschaft ist wie gebannt, hier und da sind genießerisch geschlossene Augen aber auch nachdenkliche Gesichter zu sehen. In einer „Elegie an Martin Luther King“, nämlich „Sleep Tonight“ von U2 kommen auch Gedanken und Emotionen zu Rassismus und Ausgrenzung zum Tragen. Die Stimme des Solisten Tobias Levenig, die fast mit der des Originalsängers der irischen

Rockband zu verwechseln ist, entfachte eine zu Tränen rührende Atmosphäre.

Durch nachdenkliche, teils sehr tiefgründige Texte regt Gundula Hense zum Reflektieren des eigenen Handelns in Bezug auf das aktuelle Geschehen an. Jedoch sind nicht nur ernsthafte Klänge zu hören, denn auch Lieder, die die Hoffnung widerspiegeln sollten, stehen auf dem Programm des Erwitter Vocalensembles.

So schließt das Benefizkonzert mit einem fröhlichen Gospel als Zugabe, nachdem lange applaudiert worden war. Für die Unterstützung der ukrainischen Kinder und Jugendlichen kamen letztendlich 850 Euro an Spenden zusammen. Eine symbolische Zahl, die jedoch für die Flüchtlinge noch viel mehr bedeutet.



Das Erwitter Vocalensemble sang jetzt in der Steinhäuser Kirche. FOTO: BERTERMANN

Multifunktions-Mühle

Familientag mit Führungen in Verne

Verne – Der Förderverein für historische Bauten und Bauwerke Salzkotten lädt am Donnerstag, 26. Mai, zum Tag der offenen Tür an der Mühle Schäfermeier in Verne ein. Interessierte haben die Möglichkeit, an Führungen teilzunehmen, bei denen ein Teil der Anlagentechnik in Betrieb zu sehen ist. Letztere wurde nur mit mechanischer Steuerung betrieben.

Die Mühle sei einzigartig in Ostwestfalen-Lippe, teilt der Verein mit. In dem histori-

schen Gebäude aus dem Jahr 1819 sind auf vier Ebenen vier verschiedene Prozesse unter einem Dach vereint. Das Wasserrad hat den Gleichstromgenerator oder das Horizontalsägegatter angetrieben, die Turbine den Mahlgang für Brotmehl oder die Mahlsteine für die Schrotterstellung. Alle Maschinen seien noch vorhanden.

Darüber hinaus gibt es beim Tag der offenen Tür eine Cafeteria. Für Kinder steht eine Hüpfburg bereit.

Ehrenoffizier lädt ein

Winkhausen – Die Schützen aus Holsen-Schwelle-Winkhausen treffen sich am Mittwoch, 25. Mai, zum Schützenabend bei Ehrenoffizier Norbert Risse. Treffen ist ab 19.30

Uhr bei Silvin Knoop in Winkhausen, von dort marschieren die Teilnehmer gemeinschaftlich zum Gastgeber. Alle Schützenfreunde sind willkommen.



Anni Roth geb. Linnenberg feiert ihr 65-jähriges Thronjubiläum. Sie stand an der Seite ihres Königs Josef Peitzmeyer (f).



Der 50-jährige Jubelkönig Franz Schweins regierte 1972 mit seiner Königin Elisabeth Schweins (f).



Vor 40 Jahren repräsentierten Friedhelm und Ursula Biggemann als stolzes Königspaar den Schützenverein.



Heinz und Marietheres Peitz freuen sich auf ihr Ständchen zum 25-jährigen Thronjubiläum.